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В округе несколько лет на-
зад разработан эффектив-
ный механизм взаимодей-
ствия с представителями 
малого и среднего бизнеса.

Если предприниматель хочет 
обосноваться в районе, ему надо 
заключить соглашение о сотрудни-
честве с жителями и управляющей 
компанией. Взять на себя социаль-
ную ответственность. Например, 
на Индустриальной, 4 появился 
пристрой к ателье. В соответствии 
с соглашением владелец сделал 
парковку для детского сада, уста-
новил пластиковые окна во всех 
подъездах дома, теплосчётчик и 
лавочки около подъездов. В другом 
месте начал работать ресторан. 
Его владелец на системной основе 
помогает пенсионерам, устраивает 
праздники. Также он помогает при 
проведении субботников и вывозе 
мусора. 

Конечно же, депутат и в город-
ском, и в областном статусе ре-
гулярно проводил и продолжает 
организовывать праздники – День 
пожилых людей, День матери, 
8 Марта, День Победы и многие 
другие. Обеспечивает ежегодную 
подписку на газету «Магнитогор-
ский металл», пригласительные на 
День металлурга в Ледовый дворец, 
ежегодный летний выезд актива 
округа на Банное. И уже десять лет 
его помощники вручают юбилярам, 
которым исполнилось 65 и более 
лет, подарки. Эта система отлажена 
при содействии фонда «Металлург». 
Каждый месяц депутат поздравляет 
таким образом около 50 человек. 
С началом режима ограничений, 

связанных с коронавирусом, была 
усилена поддержка пожилых и 
одиноких. Команда Владимира 
Дремова регулярно приносит им 
продуктовые наборы.

Конечно, под особым вниманием 
и школьники. Самый яркий пример 
– ежегодное награждение учащихся 
школы № 63 за труд, творчество и 
талант. Некоторые из них получили 
ноутбуки для дистанционного обу-
чения от областного депутата – при 
поддержке ММК. 

Областные льготы

– В Законодательном собрании 
Челябинской области работаю по 
тем же двум направлениям, что и 
раньше, – рассказал Владимир Дре-

мов. – Это законотворчество и ра-
бота в округе. И мне по-прежнему 
помогают дружные и активные 
помощники, ТОС, куда входят 
представители 112-го, 114-го 
микрорайонов и посёлка Крылова. 
В нашей приёмной по Советской, 
133 работает юрист, который бес-
платно помогает горожанам. Наши 
ветераны проходят профилактиче-
ские процедуры в гериатрическом 
центре медсанчасти. 

Владимир Владимирович рабо-
тает в Законодательном собрании 
в комитете по экономической по-
литике. Именно он инициировал 
введение эффективных механиз-
мов для малого и среднего бизнеса, 
для предпринимателей, которые 

заключают инвестиционные кон-
тракты. Кстати, в Индустриальном 
парке ММК компании пользуются 
как раз областными льготами, 
которые узаконил Владимир Дре-
мов.  

– С 2015 года там создано 600 
рабочих мест, обороты резидентов 
выросли в три раза, а налоговые 
отчисления в пять, – отметил де-
путат. – Город и производственные 
площадки Магнитки развиваются, 
совершенствуются. Конечно, так 
и должно быть. Ещё многое пред-
стоит сделать, но перспективы, на 
мой взгляд, замечательные. Мы с 
нашей командой тоже стараемся, 
чтобы изменения к лучшему шли 
в каждом дворе. Будем делать это 
и впредь.

Приёмная депутатаВаши права

Юридический ликбез
В общественной приёмной депутата ЗСО Вла-
димира Дремова на Советской, 133 с 2012 года 
работает юрист Александра Потёмина. Любой 
посетитель может получить помощь грамотного 
специалиста – совершенно бесплатно. 

Александра Потёмина имеет Почётные грамоты админи-
страции Ленинского района Магнитогорска и МГСД за до-
бросовестный труд, высокий профессионализм, значитель-
ный вклад в организацию формирования цивилизованного 

потребительского рынка города.
– Чаще всего граждане обращаются 

в приёмную депутата по жилищным 
вопросам, наследственным делам и си-
туациям, связанным с нарушением прав 
потребителей, – рассказала юрист. – По-
могаем жителям урегулировать взаимо-
отношения с предпринимателями. Под-
сказываем, как правильно вести себя 
в процессе судебных разбирательств. 
Каждый гражданин, который обраща-
ется в приёмную, получает правовой 
анализ документов и рекомендации. 

Александра отмечает, что ещё многие 
горожане недостаточно грамотны в юри-

дической сфере, не умеют защищать свои права. И больше 
всего помощь нужна пожилым людям.

Наказы

По желанию избирателей
С 2015 года Владимир Дремов выполняет нака-
зы горожан в качестве депутата Законодатель-
ного собрания Челябинской области. 

За пять лет он помог отремонтировать школы № 63 и 56. 
Профинансировал приобретение машины и трёх ноутбков 
для детского сада № 109, а также посодействовал установке 
спортивного комплекса и теневых навесов в этом дошколь-
ном учреждении. Были выделены средства на покупку ме-
бели в академический лицей и спортивно-туристического, 
игрового оборудования в Анненский детский дом.

Благодаря депутату в СОШ № 63 появилась новая ком-
пьютерная техника, в детском саду № 112 – рецируклятор 
и обновлённая входная группа, а в третьей горбольнице –   
вычислительная техника для электронной очереди. Первой 
городской больнице и третьей детской Владимир Дремов 
помог с компьютерами, дому-интернату для престарелых 
и инвалидов – с медицинским оборудованием.  

Также за этот период на детских игровых площадках 
по ул. Грязнова, 21, ул. Индустриальной, 2 и ул. Суворова, 
116/4 появились новые игровые элементы. В школе № 25 
и детском саду 140 заменили оконные блоки. И это лишь 
часть работы, которая выполнена депутатом за пять лет. 

Благоустройство

Реальные дела
В Правобережном районе Магнитогорска реали-
зуется программа «Реальные дела».  

В её рамках, в частности, уже выполнены и обустраива-
ются заездные карманы по следующим адресам:

• ул. Суворова, 116/2, 116/3, 117, 117/2, 136/4 • ул. имени 
газеты «Правда», 79 • ул. Дружбы, 15, 29 • ул. Грязнова, 35/1 
• ул. Галиуллина, 11/3 • ул. Енисейская, 135 • пер. Советский, 
11 • пр. Ленина, 124/3, 78/1.

На протяжении последних пяти 
лет депутат Законодательного 
собрания Челябинской области 
Владимир Дремов проводит 
приёмы граждан в депутатском 
центре Магнитогорского мест-
ного отделения партии «Единая 
Россия».

Руководитель центра Марина Ти-
хановская рассказала, что приёмная 
находится на улице Суворова, 132/3. 
Для удобства жителей округа большая 
часть встреч организуется в статусе 
выездных и проходит в КТОСе, который 
расположен по улице Советской,  133.

– За этот период Владимир Влади-
мирович провёл на базе депутатского 
центра более тридцати приёмов, кото-
рые посетили 110 человек, – рассказала 
Марина Алексеевна. – Благодаря по-
мощи депутата многие смогли решить 
свои проблемы, остальные получили 
подробные разъяснения и консульта-
ции для дальнейших действий. Именно 
поэтому год от года число горожан, при-
ходящих за помощью, увеличивается. 
Посетители центра просят оказать 
финансовую поддержку при проведе-
нии ремонтов в библиотеках, школах, 
детских садах, а также при организации 
спортивных и культурных мероприя-
тий. Кроме того, к Владимиру Влади-
мировичу обращаются за содействием 
в организации различных конкурсов 

и турниров, за помощью в решении 
многих бытовых и хозяйственных про-
блем. Нередки вопросы, касающиеся 
благоустройства внутриквартальных 
территорий, в том числе и обрезки 
деревьев. Работа в этом направлении 
идёт постоянно – при содействии ад-
министрации района и руководителей 
управляющих компаний. Гражданско-
правовые споры, разрешение трудных 
ситуаций при оплате квитанций за 
жилищно-коммунальные услуги и 
капремонт, разъяснение общих по-
ложений для оформления льгот и 
субсидий, а также преодоление многих 
других наболевших и злободневных 
проблем – тоже неотъемлемая часть 
его депутатской деятельности.

Все, кто приходит на приём 
к Владимиру Владимировичу, 
всегда отмечают его внимательное 
и доброжелательное отношение, 
обширные знания, неравнодушие, 
стремление помочь

Например, гражданке Б. была оказана 
материальная помощь для частич-
ной оплаты обучения её правнучки, 
оставшейся без попечения родителей, 
а правнуку недавно вручили ноутбук 
для того, чтобы он мог дистанционно 
осваивать школьную программу.  Все 
жители, которые обращались к депута-

ту с просьбой о получении направления 
для оздоровления в гериатрический 
центр, прошли комплекс лечебных 
и реабилитационных мероприятий 
согласно графику. Жителям округа-
членам семей погибших в Великой 
Отечественной войне были вручены 
медали и удостоверения к ним, а также 
тёплые пледы.           

Список того, что уже сделано, до-
вольно внушителен. Но в планы и 
режим работы, выработанный годами, 
внесла свою корректировку сложная 
эпидемиологическая обстановка. С 
середины мая начала свою работу «го-
рячая линия» депутата Законодатель-
ного собрания Владимира Дрёмова. 
Ежедневно на неё поступают звонки от 
горожан. В подавляющем большинстве 
обратившиеся просят оказать помощь 
в предоставлении продуктового на-
бора, гораздо реже – СИЗов. На данный 
момент отправлены по адресам около 
90 наборов и несколько комплектов 
защитных медицинских масок. Кроме 
этого, было удовлетворено несколько 
просьб в обеспечении школьников из 
многодетных и малообеспеченных 
семей компьютерной техникой для 
дистанционных занятий во время 
карантина. Дана консультация по 
пересмотру размера пенсии, а по двум 
звонкам оказана помощь в наведении 
порядка на придомовой территории – 
вместе с администрацией города.

От масок до медалей

Крупным планом

Родной район Владимира Дремова
Областной депутат продолжает поддерживать Правобережный район

Александра 
Потёмина


